



COMMUNIQUÉ FÉDÉRAL

17 octobre 2019

L'EAS est un danger !!

Depuis le début de la mise en place de l'Équipement **A**gent **S**eul, la fédération FO explique le danger que représente ce mode d'exploitation.

L'accident de Reims survenu hier démontre que ce danger est réel et qu'il est grave et imminent.

Comment comprendre qu'un agent de conduite blessé se trouve contraint d'aller appliquer les procédures de sécurité alors même que la présence d'un agent d'accompagnement aurait évité cette prise de risque !?!

Le pire a été évité de justesse... Jusque quand ?

Les droits de retraits des ADC et ASCT sont légitimes !! Et cet accident pose la question de toutes les nouvelles organisations comme les codes de commande ACO ou A4 par exemple.

Les agents ne doivent pas être laissés seuls face à une telle situation !

La fédération FO Cheminots demande à tous ses élus CSE de déposer des droits d'alerte sur le danger grave et imminent que l'EAS fait courir aux collègues.

Nous en appelons à la responsabilité de tous les élus CSE de France : des droits d'alertes doivent être déposés partout !

Oui l'EAS est un danger, toutes les dérives en cours sur la sécurité des circulations doivent cesser de toute urgence !

RÉSISTER, REVENDIQUER, RECONQUÉRIR !



Contacts Presse FO Cheminots :

Philippe HERBECK | Secrétaire Général | 06 18 80 59 54

Daniel FERTÉ | Secrétaire Général Adjoint | 06 38 78 35 61